

19-XI-1979 p. 9.



NUEVO POETA REGIONAL

Juan Garay Alvarez, estudiante del Liceo de Hombres, editó su primer libro. Se llama "Súbitamente entre luces" y contiene 25 poemas. Fue editado por la Imprenta Patagonia y el tiraje alcanzó a 350 ejemplares.

Alumno del Liceo de Hombres editó primera obra poética: "Súbitamente entre luces"

"Súbitamente entre luces" se llama la publicación poética que editó el joven Juan Garay Alvarez, estudiante del Liceo de Hombres. "Luis Alberto Barrera".

El libro, que contiene 25 poemas en 30 páginas, fue confeccionado por la Imprenta Patagonia y se encuentra a la venta en la Librería Española.

El autor tiene 19 años de edad y cursa actualmente el último año de enseñanza media en el Liceo de Hombres. Es integrante del Centro de Estudiantes Jóvenes de Magallanes y se confiesa como un "amante apasionado de las letras".

Al ser consultado sobre su obra que tuvo un tiraje de 350 ejemplares, expresó que se dividía en tres partes. La primera-

se llama "Número ya formas de conservación primitiva" y en ella reveta la autenticidad que ha encontrado en las calles de la ciudad. La segunda la nomina "Utilizando la naturaleza para la libertad generosa", donde pretende mostrar una visión de lo verdadero y perfecto que es la naturaleza llevada a la pos- sión. Finalmente, la terce- ra, se titula "Nuestras manos unidas romperían lo tupido", revelando co- sas del futuro y del pre- sente para lograr una mayor unión y compren- sión.

Alumno del Liceo de Hombres editó primera obra poética, "Súbitamente entre luces". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alumno del Liceo de Hombres editó primera obra poética, "Súbitamente entre luces". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)